



かしわぎだより

令和8年 1月 柏木保育園

新年あけましておめでとうございます。

ご家族そろって楽しいお正月を迎えた事と思います。皆様にとりましても幸せな一年となりますよう心より願っております。今年は、エネルギーが最高潮に達し、物事が大きく発展する「盛り」の時期とされ、新しい挑戦や飛躍に最適な年とされている午年です。午年にあやかって勢いよくスタートを切りましょう。

さて、昨年から始まった新園舎建て替え工事は、埋設物が出てきた事により、予定より2か月近くの遅れを生じておりますが、間違いなく今年中には完成予定です。何かとバタバタ感は出るかもしれません、保護者のみなさまのご理解とご協力を得ながら、目の前の子どもたちの最善の利益を考えながら、生きる力の基礎をしっかりと培っていくよう保育を進めたいと考えています。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

柏木保育園 園長 高野 誠 職員一同



8日（木）お正月遊び

ひまわり組 懇談会

15日（木）誕生会

21日（水）ちゅうりっぷ組 懇談会

22日（木）さくら組 懇談会

28日（水）たんぽぽ組 懇談会

29日（木）すみれ組 懇談会

30日（金）すずらん組 懇談会



3日（火）豆まき会

5日（木）つくし組 懇談会

7日（土）布団乾燥

9日（月）交通安全教室

12日（木）誕生会

25日（水）わらべうた

（つくし組、ひまわり組）



温かい冬かと思いきや、そろそろ冬将軍も本気を見せ始める頃ですね…。これから季節は防寒具をしっかりと身に付けて、寒さに身体がちぢこまることなく、冬ならではの遊びを存分に楽しみたいと思います！

防寒具のご用意、記名、よろしくお願い致します！

発表会、おたのしみ会、楽しみました☆

先月6日（土）に、ひまわり組、さくら組、ちゅうりっぷ組で行われた発表会！子どもたちは役になりきって、歌や踊り、セリフを楽しんで発表していました。保護者の方々120人の方の前で緊張したと思いますが、沢山の拍手と温かい笑顔を見守られながら、笑い声や笑顔溢れる良い時間を過ごしたと思います。ありがとうございました！

17日（火）には、未満児クラスのおたのしみ会がありました。

保護者の方の参加はありませんでしたが、未満児クラスが互いの発表を見せ合いながら、温かい雰囲気の中、発表を楽しんでいました！

★つくし組は、どんぐりになって登場！わらべうた『どんぐりころちゃん』やりズム遊びの動きがとても可愛らしく、動いていても、止まっていても拍手や「かわいい」の声があがる発表でした！

★すみれ組は、果物になりきってミックスジュースをお買い物！ジュースをたっぷり飲んだ後は、『きらきら星』を歌いました。可愛い歌声と手をキラキラとさせる動きでみんなを笑顔にしてくれました！

★すずらん組は、とまられるとくしゃみが出ちゃう謎の虫、『くしゃむし』が子どもたちにとまり、それぞれがオリジナルのくしゃみを見せてくれました！だんだん速くなる曲に合わせて、動物の動きを一生懸命、踊ってくれました！

★たんぽぽ組は、『どうぶつでんしゃ』に乗って、踊りながら登場！自分の名前をフルネームでしっかりと言い、『どんないろがすき？』の歌を披露！途中、声が大きすぎて聞き取れないくらい、いきいきと歌ってくれました！

以上児クラス、未満児クラスとも、表現あそびを十分に楽しめました。

十二支、おぼえていらっしゃるか？

最近、ひまわりさんたちが、とある歌を合唱している姿を見かけました！

その歌とは、『十二支のうた』！テンポの良いリズムに乗って、十二支の順番を歌うのですが、ほぼみんな暗記しており、完璧！どうやら朝の子ども向け番組の中でながれている曲とのこと。そういえば、自分は十二支をどうやって覚えたかな？みんなはどうやって覚えてきたのかな？と思い、周りの職員に聞いてみました！

- ・親が口ずさんでいたので覚えた
- ・昔テレビで流れていた十二支の歌で覚えた
- ・十二支のお話を聞いた時に、唱えて覚えた

十二支を言ってみて！と言われると、ちょっとドキドキ感を覚える方もいると思いますが、色々な覚え方があるので、子どもと一緒に楽しみながら思い出し、覚えるのもいいかもしれませんね！



- ・駐車場の場所が変わるなどして、ご迷惑をおかけしております。お子さんの安全には十分ご注意ください。詳しいことについては、おがーるにてお知らせしますので、よろしくお願ひ致します。
- ・送迎時の扉の開閉は、大変危険ですので、保護者の方が行いますよう、よろしくお願ひ致します。